

Pau, le 26 juin 2019

À l'attention de
Madame Martin Loiseau
75 Boulevard Alsace Lorraine
Résidence la Concorde, Appt 85
64000 Pau

Madame,

Lors de notre entretien du 4 juin 2019 en compagnie de Mme Broussard et en présence de M. Nico, j'ai fait le point avec vous sur les différents modes réguliers d'intervention dans le cadre d'un enseignement en atelier et cours publics. Toute ouverture d'un poste de Professeur d'Enseignement Artistique nécessite un besoin pérenne, une décision du Conseil d'Administration et l'organisation d'un concours de recrutement. À ce stade nous privilégions l'organisation de stages. En ce qui concerne directement votre offre, il me faut faire le point avec l'Institut Bernard de Pau qui doit ouvrir prochainement. Je vous ai informé que l'ÉSAD Pyrénées sera partenaire de l'institut Bernard. Il est important que l'Institut et l'ÉSAD puissent avoir en matière d'offre auprès du public palais des propositions coordonnées et cohérentes. Je reviens vers vous dès que possible et vous engage également à contacter l'Institut Bernard. En vous remerciant pour l'intérêt que vous portez à l'établissement, je vous prie d'agréer, Madame, mes respectueuses salutations.

Directeur Général
Jean-François DUMONT

